

« On ne gagne pas encore beaucoup d'argent mais il y a du bonheur »

Le Campo-club est en passe de réussir son pari : inscrire dans la durée un complexe sportif à la base axé foot dans un cadre certes à la verdure généreuse mais perdu au fin fond de la cité De Jong à Douvrin. Pour son premier anniversaire, le jeune duo d'entrepreneurs formule le vœu de grandir et même de s'agrandir.



L'hiver, contre toute attente, la structure trouve son public grâce aux clubs de foot du secteur. Une agréable surprise pour les géniteurs du complexe, dont Sébastien Cucheval.

PAR EDOUARD WAYOLLE
lens@lavoixdunord.fr

DOUVRIN. Il faut vraiment avoir un mauvais sens de l'orientation ou un GPS facétieux pour tomber sur le Campo-club par hasard. C'était la crainte au début de l'été 2014 quand Vincent Prieur et Sébastien Cucheval ouvrent leur complexe sportif avec, aux abords, trois terrains de foot à 5 aménagés sur le site du réfectoire de la friche Finalens. Un manque de visibilité qui est le revers de la médaille d'un de leurs atouts. Dans le cadre, le vert dominant et les arbres hauts

permettent au Campo-club de se démarquer de ses semblables plus habituellement flanqués en périphérie urbaine, voire en zone commerciale. « On ne peut être que satisfait de notre choix d'implantation. Ici, les sportifs pratiquent dans une bulle », confirme Sébastien Cucheval, derrière le bar d'un club house où les retransmissions de match font glisser les usagers des terrains aux banquettes. « Nous avons eu quelques frayeurs en septembre 2014, il y a eu un trou d'air après les opérations gratuites puis les clubs de foot ont tapé à la porte. » C'était la bonne surprise qui n'avait pas été anticipée dans une telle mesure. Quand les tem-

pératures dégringolent, beaucoup de dirigeants orientent leurs équipes vers les synthétiques de la structure pour préserver leur pelouse naturelle. Le premier hiver, ce sont 13 clubs

« On ne peut être que satisfait de notre choix d'implantation. Les sportifs pratiquent dans une bulle. »

SEBASTIEN CUCHEVAL

qui font la démarche. « On pensait, au vu de l'environnement, que le pic d'activité serait aux

beaux jours mais c'est tout autant l'hiver », souligne le trentenaire qui propose également des cours de zumba et la mise à disposition dans le bâtiment de terrains de badminton.

AMÉNAGER L'ÉTAGE

Mais est-ce que le bonheur fait l'argent, un impératif quand on sait qu'outre le loyer, les deux anciens étudiants en école de commerce à Lille doivent notamment honorer un emprunt de 200 000 euros ? « On ne gagne pas encore beaucoup d'argent, mais il y a du bonheur au quotidien. On est très content de la clientèle. »

Depuis mars, le duo se verse

même un salaire. « Nous continuons auparavant de toucher nos indemnités chômage dans le cadre de l'ACCRE, un dispositif de Pôle emploi pour les créateurs d'entreprise. » Un an après les premiers pas, Campo-club avance donc avec plus d'assurance et des ambitions. L'Euro 2016 sera l'occasion d'organiser des temps forts. « On aimerait aussi aménager à l'étage une salle de séminaire pour 100 personnes et d'autres pour des cours de fitness et de danse. Il y a du potentiel et encore du travail. » Par semaine, c'est déjà « entre 85 et 90 heures chacun ». Le prix à payer pour faire tourner à deux une boutique 7 jours sur 7, de 10 heures à minuit. ■

AUTANT VOUS LE DIRE

TRAVAUX À LA CPAM REPORTÉS

Dans notre édition d'hier, nous annonçons la fermeture imminente et temporaire de la CPAM de Lens pour cause de travaux. Eh bien, le chantier est reporté. Comme nous en a informé hier le service communication de la CPAM, « pour des raisons administratives, le chantier ne pourra commencer avant la rentrée de novembre ». La date exacte n'est pas encore fixée. En attendant, les bâtiments de la rue Van-Pelt sont donc toujours accessibles aux assurés.

LA 11^E ROUTE DU LOUVRE... EN AVRIL !

Les abonnés à la Newsletter de la Route du Louvre ont reçu ce mail hier dans leur boîte :

l'annonce d'un changement de date pour la 11^e édition de la Route du Louvre en 2016.

Initialement, elle devait avoir lieu le dimanche 29 mai. « Pour diverses raisons techniques et notamment pallier le manque de bénévoles le jour de la fête des Mères, les organisateurs ont décidé d'avancer au dimanche 17 avril », explique le mail. L'inscription reste valable pour les coureurs déjà inscrits. Pour plus d'informations ou pour annuler son inscription et en demander le remboursement, se renseigner par mail à inscriptions@laroutedulouvre.fr



Personnalisez
votre entrée...



- Devis **GRATUIT**
- Délais rapides
- Engagement

sur la date des travaux

Ets CORDONNIER

62550 MAREST - Tél. 03.21.03.24.22

Macadam,
pavage